

## Buchempfehlung von Alois Hartmann-Strebel, Rothenburg, ehem. Chefredaktor Vaterland

### **Andere Welten**

«Wer einmal seinen Fuss nach Russland gesetzt hat, macht die Erfahrung, dass ihn das Land nicht mehr loslässt», schreibt die Schweizer Diplomatin Heidi Tagliavini im Vorwort zum neuen Buch von Peter Gysling: «Andere Welten - Russland, Ukraine, Kaukasus, Zentralasien». Das gilt auch für dieses Buch: Wer es zur Hand nimmt, den lässt es nicht mehr los. So lebendig, anschaulich und verständlich sind wenige Bücher zu «fremden» Staaten und Ländern geschrieben. Das liegt an der Auswahl und der Güte unzähliger Bilder, an den fundierten Berichten zu einzelnen Landstrichen und einigen nach 1991 entstandenen unabhängigen Staaten, an den eingeschobenen Exkursen zu historisch brisanten Ereignissen und an den vielen nützlichen Tipps und Hinweisen. Mit anderen Worten: Es ist das Buch eines besonderen Russland-Kenners. Autor Peter Gysling, heute in Nidwalden lebend, war während über 30 Jahre Mitarbeiter bei Radio und Fernsehen SRF, davon viele Jahre als Korrespondent in Russland. Er ist mit diesem Land und einzelnen der erwähnten Staaten zutiefst verbunden, liebt Land und Leute und erzählt von unzähligen Begegnungen und Ereignissen einer politisch aufregenden Zeit - immer mit dem bohrenden Blick des geschulten Journalisten und doch mit persönlicher Anteilnahme am Schicksal der Menschen. (Peter Gysling, Andere Welten. Taschenbuchausgabe 2018 im Werd & Weber Verlag AG Thun. 320 Seiten.)